

耐震・震災被害防止対策は万全ですか？

8月11日の地震発生後、当社にも多数の建物被害や耐震相談を頂きました。建物被害で最も多かったのは屋根瓦のズレや落下でした。また、「我が家家の屋根は大丈夫だろうか?」と、点検のご依頼も多数頂戴しました。点検は当社スタッフが震災復旧のお手伝いの気持ちで致しますのでご心配な方はまずは当社までご相談ください。震災対策として軽量屋根瓦への葺き替えのご相談もお気軽に寄せ下さい。また、今回の地震の180倍のエネルギーを持つとも言われる東海大地震は近い将来必ず起こります。被害を最小限に抑える為の準備も当社にてお手伝いさせて頂きます。

- ・屋根瓦の点検
- ・外壁の点検
- ・給配水管の点検
- ・ガラス飛散防止フィルムの施工
- ・軽量瓦への葺き替え
- ・家具転倒防止金具の取付け
- ・キッチン吊り戸棚、食器棚耐震ロック金物取付け
- ・その他地震による建物被害の点検、復旧、被害防止対策

上記内容に関しましてはご支援特別価格にて施工いたします。

悪徳リフォーム会社に施工を依頼してしまい、法外な金額を請求されたという情報も入っております。不審訪問営業には、くれぐれもご注意ください。当社では多数のお客様よりお問合せ頂いておりますが、お客様の立場になって親身になってご相談にのらせていただいております。

家電からの出火にご注意！ほこりや経年劣化、欠陥の可能性も！

9月3日付け静岡新聞夕刊によりますと、県内で家電製品が火元とみられる火災が後を絶たないということです。原因是、差し込んだプラグとコンセントの間にほこりなどがたまって起きる「トラッキング現象」をはじめ、経年劣化や欠陥品、使用上の不注意など、さまざまな要因が指摘されています。静岡市消防防災局の担当者は、「コンセントのほこりを取る」「家電製品の劣化状況を確認する」など、使用者に注意を促しています。また、家電メーカーが「発煙・発火の恐れがある」などとしてリコール（無料点検・修理）を発表したが、未回収のまま家庭に残っていた製品から出火したケースもあるようです。いずれのケースも、一歩間違えば住まいや人命を失う重大な事故になりかねません。まずは自己防衛としてコンセントのほこりや汚れを定期的に清掃をしましょう。そして使用中の家電製品のリコール情報を積極的に情報収集することも大切です。家電メーカーのホームページやテレビCM、新聞広告などで周知に努めているようですが、まだまだ私たち消費者の耳まで届いていないのが現状です。

電気配線やコンセントの増設など電気工事のご相談もお気軽に当社までどうぞ。

ふれあい夏祭り開催しました!!



8月15日(土)に毎年恒例の「ふれあい!夏祭り」を開催しました!!

お天氣にも恵まれ、たくさんのお客様にお越しいただきました。会場では当社スタッフによるバーベキューが行われました。ご来場の方々の「持ち込み食材」も多数頂きました。有難う御座いました!



そして、ちびっ子に毎年大人気の「トラックプール」は今年も登場!みんな大はしゃぎで水しぶきを上げましたよ!

お祭りの締めくくりはお待ちかねの「スイカ割り大会」!
「右!右!」「もっと左!」と、ギャラリーも大声で声援をおくります!



今回で4回目となる夏祭り、おかげさまで今年も開催することが出来ました。ご参加くださった皆様、大変お疲れ様でした。そして食材をご提供してくださった皆様、本当に有難う御座いました。

来年も必ず開催したいと思いますので、今回参加出来なかった皆さんも是非、ご参加ください!